

きれいなコスモスが咲きますように

南郷里地区地域づくり協議会が、まちづくり事業と して景観事業を計画。南郷里公民館西の道路脇を鍬や 鎌で草刈をした後、コスモスの種1kgを蒔かれました。 きれいに咲く秋が楽しみですね。

万し港夏人た一の 人が酔いしれた夏の一夜でした。たが、目の前で次々とあがる花火一帯で開催されました。雨で開催の風物詩「長浜・北びわ湖大花火







早崎内湖ビオトープで自然体験

早崎内湖再生協議会が、小学生3年生から6年生を 対象に夏休み自然体験教室を開催。水生生物コースな ど4つのコースに分かれ、専門の先生の指導のもと昆 虫採集や魚の観察など自然とふれあっていました。



呼吸をあわせて人形遣い

冨田人形共遊団がリュートプラザで「冨田人形夏の 公演」を開催。サマープログラムで参加している米国 留学生5名が「式三番叟」「傾城阿波の鳴門」に出演 し、呼吸をあわせて見事に人形を操っていました。



古民家を利用して地域活性を!

慶応大学政策メディア科の学生たちが田根公民館で 2年前から田根地区地域づくり協議会や米国マサチュ ーセッツ工科大学の学生らと共同で調査・研究した結 果を報告されました。



上草野地区地域づくり協議会が誕生

上草野地区が、公民館区域を一つの地域として自ら が地域の課題等に取り組む「地域づくり協議会」を設 立しました。これで、市内13ある公民館区域のうち12 の地域で地域づくり協議会が活動することになります。



食の台所を見学

長浜地方卸売市場は、市場の仕事を知ってもらおう と夏休み親子市場見学会を開催。参加した40人の親 子は、セリの様子を熱心に見学した後、-30℃の水 産冷蔵庫への入庫などを体験しました。



にがおえをかいてみよう

絵本作家 赤田亜由美さん(高畑町在住)を講師に浅井 図書館が「有名人のにがおえをかこう」を開催。参加 された24人は、赤田さんのアドバイスを受け、一生 懸命ににがおえを描いていました。



灯りの森"絆"~湖北はひとつ~

豊公園で開催された「灯りの森2009」。会場では灯 りサポーターが、300個の玉燈で思い思いの灯りを創 り出しました。また長浜城歴史博物館前には「絆」の 文字もきれいに浮かんでいました。



このコーナーは、市民のみなさんの活動の様子やまちで 見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが見つけたおもしろいものがあれば、企画調整課 広報広聴グループ (☎66504) までお知らせください。



朝市にいらっしゃ~い

大手門通りで「地産地消~湖と山の恵みに感謝しよ う」をテーマに開催された秀吉さんのおかげ朝市。湖 北の生産者のみなさんが出店。安全・安心の新鮮野菜 などを求める大勢の人でにぎわっていました。

か人入58 ら目館年 と者の な数開 別用します 気が35 畑〇今 〜」と語ってお 畑淳さんは「19 0万人を突破! おられました。「絵本が多い。」のはました。



人館者数

350万人を突破

広報きゃんせ長浜 2009年9月 10 11 広報きゃんせ長浜 2009年9月